

Presseinformation

Wien/Veranstaltungen/Kunst/Kultur/Ausstellungen/Handel

Hofburg wird zum Teppich-Mekka – BILD

Anhänge zur Meldung unter

<http://presse.leisuregroup.at/besim/hofburg08>

Utl.: Renommiertes Wiener Teppichhaus Adil Besim zeigt größte Teppichausstellung des Landes parallel zur 40. Kunst und Antiquitätenmesse in der Wiener Hofburg. Ausstellung von 1. bis 9. November 2008 bei freiem Eintritt zu sehen. Wertvolle Belutschen aus der WIG-Kollektion als Höhepunkt. =

(LCG8189 – Wien, 21.10.2008) Alleine die Eckdaten der größten Teppichausstellung des Landes, die von 1. bis 9. November 2008 in der Wiener Hofburg parallel zur 40. Kunst- und Antiquitätenmesse zu sehen ist, klingen beeindruckend: Auf 1.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche werden rund 6.000 Teppiche mit einem Versicherungswert über 10 Millionen Euro gezeigt, deren Gesamtfläche sich auf über 18.000 Quadratmeter beläuft. Zusammen ausgebreitet würden die handgeknüpften Kunstschatze somit die Dimension von 2,5 Fußballfeldern erreichen.

Absolutes Highlight der diesjährigen Teppichausstellung sind die wertvollen Belutschen aus der WIG-Kollektion, die mit 86 Exponaten vertreten sind. Bei den Belutschen handelt es sich um kraftvolle und spannende Werke der nomadischen Textilkunst, die zwischen Hindukusch und Khorassan entstanden sind. Unter den ausgestellten Kunstwerken befinden sich außergewöhnliche Gebetsteppiche, ausdrucksstarke Weben und spektakuläre Werke der nomadischen Textilkunst. Die Teppiche beeindrucken durch ihre mystische, ruhige und aparte Ausstrahlung.

Zwtl.: Teppich in Buchform.

Dieses Jahr gibt es die Teppiche nicht nur zum Ansehen und Erwerben, sondern auch gleich zum Nachlesen. In mehrjähriger Recherche verfassten die beiden Teppichexperten **Gert Walter** und **Karl-Heinz Breuss** einen umfangreichen Bildband über die Grazer WIG-Kollektion, die zu einer der bedeutendsten ihrer Art zählt. Die vierte Ausgabe des Nachschlagewerkes „Mythos und Mystik“ wird im Rahmen der feierlichen Eröffnung am Freitag, den 31. Oktober 2008, um 19.00 Uhr präsentiert.

Zwtl.: Umfangreiches Rahmenprogramm begleitet Ausstellung.

Ganz im Zeichen der orientalischen Kultur steht auch das Rahmenprogramm der diesjährigen Großausstellung in der Hofburg, das sich von kulturgeschichtlichen Diavorträgen über Teppichseminare bis hin zur Präsentation der Schmuckkollektion „one thousand one arabian nights“ von MANDELKERN erstreckt.

Freitag, 31. Oktober 2008, um 19.00 Uhr: Feierliche Eröffnung und Präsentation des Buches „Mythos und Mystik Band IV“.

Dienstag, 4. November 2008, um 19.00 Uhr:

Kulturgeschichtlicher Diavortrag von **Maximilian Grothaus** „Tee und Kaffee, Wein und Zucker, Zitronen und Gewürze: Wie die Genüsse nach Europa kamen“.

Mittwoch, 5. November 2008, um 19.30 Uhr: Präsentation der MANDELKERN-Schmuckkollektion „one thousand one arabian nights“ von Designer **Peter Zander**.

Freitag, 7. November 2008, um 19.00 Uhr: Teppichfachseminar mit Adil Besim-Inhaber **Ferdi Besim** „Vom Hindukusch in die Wüsten Ostpersiens: die spannenden Welten der Belutsch-Nomaden und ihre herrliche Knüpfkunst“.

Samstag, 8. November 2008, um 19.00 Uhr: Kulturgeschichtlicher Diavortrag von **Maximilian Grothaus** „Von den Gärten der Semiramis nach Aranjuez: Geschichte der Gartenkunst“.

(S E R V I C E: Adil Besim Teppichausstellung, 1. bis 9. November 2008, Eröffnung am 31. Oktober 2008 um 19.00 Uhr,

Hofburg Vienna, Heldenplatz, 1010 Wien, Eintritt frei,
Website: <http://www.adil-besim.at>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei
redaktioneller Verwendung bereit.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich
unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 8563001, E-Mail: khaelssberg@leisuregroup.at